

**Medienmitteilung** 15. Februar 2022

Kantonsspital Aarau AG Tellstrasse 25, CH-5001 Aarau Tel. +41 (0)62 838 41 41 www.ksa.ch

> Medienstelle Tel. +41 (0)62 838 94 60 presse@ksa.ch

## Ergänzung des chirurgischen Teams am Kantonsspital Aarau

Dr. med. Andreas Schmid kehrt als neuer Belegarzt Chirurgie ans KSA zurück

Das Kantonsspital Aarau (KSA) freut sich, eine neue Kooperation mit Dr. med. Andreas Schmid, einem renommierten Aargauer Chirurgen, einzugehen. Mit ihm konnte das KSA einen ausgewiesenen Experten im Bereich der onkologischen und minimal-invasiven Viszeralchirurgie als Belegarzt dazugewinnen. Er ergänzt die am KSA etablierte und zertifizierte, hochspezialisierte Chirurgie von Bereichsleiter Prof. Dr. med. Mark Hartel.

Unter der Leitung von Prof. Dr. med. Mark Hartel gelang es dem KSA, die Fachkompetenz des Bereichs Chirurgie stets zu steigern und eine kompetente, patientenzentrierte Chirurgie auszubauen. Mit Dr. med. Andreas Schmid konnte das KSA einen weiteren Spezialisten für die Bereiche Darm-, Leber-, Pankreaskrebs wie auch für das Spektrum der laparoskopischen und Schilddrüsenoperationen dazugewinnen. «Es freut mich, mit meinem Kollegen Dr. med. Andreas Schmid die Versorgung unserer Patientinnen und Patienten am KSA weiter zu zentrieren.», sagt Prof. Dr. med. Mark Hartel, Bereichsleiter Chirurgie, Chefarzt Viszeralchirurgie und Leiter des Viszeralonkologischen Zentrums. Dr. med. Andreas Schmid wird als Belegarzt mit eigener Praxis sowohl auf medizinischer als auch organisatorischer Ebene mit dem KSA zusammenarbeiten und seine Patientinnen und Patienten ausschliesslich am KSA behandeln. Seine Praxis befindet sich am KSA am Bahnhof.

## Rundumversorgung: KSA weiterhin primäre Anlaufstelle im Bereich der Bauchmedizin

Dank der breit aufgestellten und kompetenten Chirurgie zählt das KSA zu den primären Anlaufstellen im Bereich der Bauchmedizin und ist somit ein attraktiver Kooperationspartner für regionale Gesundheitsversorger. Dies bestätigt auch Prof. Dr. med. Mark Hartel: Wir freuen uns, durch die Zusammenarbeit mit Dr. med. Andreas Schmid, unser Netzwerk zu erweitern und durch die Zentrierung ans KSA den Patientinnen und Patienten eine bessere Rundumversorgung bieten zu können. Andreas Schmid werde sich auch im Rahmen unseres Weiterbildungskonzeptes engagieren, ergänzt Hartel. Zusätzlich beteiligt sich Schmid innerhalb des KSA aktiv am Notfalldienst. «Ich freue mich, gemeinsam mit dem KSA als starken Partner eine patientenzentrierte Medizin betreiben und eine umfassende Versorgung sicherstellen zu können. Zudem werde ich gerne an der positiven KSA-Dynamik mitwirken und mich aktiv einbringen.», so Schmid.



## Fachkompetenz aus dem KSA fürs KSA

Dr. med. Andreas Schmid leistete 2005 bis 2007 als Oberarzt Chirurgie sowie von 2001 bis 2004 als Assistenzarzt Chirurgie am KSA bereits wertvolle Dienste. Sein Wissen und seine Fachkompetenz erweiterte er unter anderem am USZ sowie am Spital Triemli und am Universitätsklinikum des Saarlandes (DE). Die letzten 11 Jahre war er in Aarau in der Klinik Hirslanden tätig. Der in Aarau gebürtige und in der Region verwurzelte 51-jährige Schmid ist der Region gut etabliert und gilt über die Kantonsgrenze als beliebter Chirurg. «Ich freue mich sowohl auf den fachlichen Austausch als auch auf die Zusammenarbeit mit Dr. med. Andreas Schmid», ergänzt Prof. Dr. med. Mark Hartel.

Weitere Informationen: presse@ksa.ch oder unter Telefonnummer 062 838 94 60.

## Kantonsspital Aarau

Das Kantonsspital Aarau (KSA) ist das grösste Spital des Kantons Aargau und eines der grössten Spitäler der Schweiz. Mit mehr als 4600 Mitarbeitenden aus über 80 Nationen ist es einer der bedeutendsten Arbeitgeber in der Region. Das KSA ist Ausbildungsspital und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Das herausragende Leistungsangebot des KSA umfasst 46 Kliniken, Abteilungen und Institute – von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Die Kantonsspital Aarau AG führt das KSA Praxiszentrum mit Standort am Bahnhof Aarau und das Spital Zofingen als 100-prozentige Tochtergesellschaften. Besuchen Sie das KSA auch auf Twitter, LinkedIn, Facebook oder Instagram. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem Blog.